

Afirma Díaz-Canel que el mundo debería celebrar Día de Victoria contra Fascismo



Día de la Victoria contra el Fascismo

Moscú, 7 mayo (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, expresó hoy satisfacción por su nueva visita a esta ciudad que calificó de bella y entrañable, con motivo de la celebración mañana del aniversario 79 del Día de la Victoria contra el fascismo.

A su arribo a la terminal aérea moscovita, el mandatario cubano aseveró en la red social X que ese acontecimiento debería ser una celebración de alcance mundial por la enorme y decisiva contribución de la antigua URSS a la derrota del fascismo y el fin de la II Guerra Mundial.

El 8 de mayo de 1945 (9 de mayo, por el huso horario de Europa del Este) las fuerzas de la Alemania hitleriana firmaron el armisticio en Berlín, en parte gracias al esfuerzo y tenacidad de los pueblos que integraban la extinta Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas (URSS), que pagaron un alto costo en millones de vidas humanas.

De acuerdo con registros históricos, las hazañas de oficiales y soldados unido a la extraordinaria resistencia de la población civil, frenaron y destruyeron a la maquinaria bélica nazi tras una cadena de victorias militares como la de Stalingrado y Kursk, en 1943, y la ofensiva de la Operación Bagratión, en 1944.

En el contexto de las celebraciones por aquel acontecimiento y la reelección del presidente de la Federación de Rusia, Vladimir Putin, arribó a Moscú su par cubano, para abordar las prioridades de la agenda bilateral.

Asimismo, el jefe de Estado cubano participará en el Consejo Supremo de la Unión Económica Euroasiática (UEE), marco en el que también se celebra el 64 aniversario del restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre ambas naciones.

Díaz-Canel, asistirá por primera vez personalmente a una reunión ampliada del Consejo Económico Supremo Euroasiático el 8 de mayo, ente del que Cuba tiene el status de país observador desde 2020.

El jefe de Estado de la isla caribeña y Putin analizarán los lazos de los dos países en todos los ámbitos, incluida la política, la diplomacia y la cooperación económica.

Díaz-Canel asistirá igualmente al Desfile de la Victoria en Moscú el día 9 de mayo, junto a los líderes de Belarús, Kazajstán, Kirguistán, Tayikistán, Turkmenistán, Laos y Guinea Bissau, informaron fuentes diplomáticas rusas.

En noviembre de 2022, Díaz-Canel realizó una visita de cuatro días a Moscú, durante la cual sostuvo encuentros de alto nivel, entre ellos con Putin; con el vicepresidente del Consejo de Seguridad, Dmitri Medvédev; la presidenta del Consejo de la Federación, Valentina Matvienko; y el presidente de la Duma, Viacheslav Volodin. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/354124-afirma-diaz-canel-que-el-mundo-deberia-celebrar-dia-de-victoria-contra-fascismo>



Radio Habana Cuba